### Setenta exfuncionarios de Ecopetrol piden frenar venta de operaciones en **Estados Unidos**

Expertos piden intervención para evitar pérdida de 189 millones de barriles de reservas si se realiza la





Un grupo de expresidentes de Ecopetrol, exministros y académicos han **expresado su profunda preocupación** por la posible venta de las <u>operaciones de la empresa en la cuenca del Permian</u> en Estados Unidos, lo que podría generar un detrimento patrimonial significativo para Colombia.

La venta de las <mark>operaciones en el Permian podría tener un impacto significativo en los ingresos de Ecopetrol y del país.</mark> Se estima que la empresa perdería cerca de 189 millones de barriles de reservas, lo que representa un 10 % del total

Además, expertos del sector señalan que la venta con descuento del negocio de Ecopetrol en el Permian, valorado en 5.500 millones de dólares, podría representar una disminución del 30 % en el precio de la acción.



Ecopetrol está asociada con Occidental Petroleum Company (OXY) en esta cuenca desde 2019, con una participación del 49 %. La operación de la cuenca Permian representa aproximadamente el 15 % de la producción y es el negocio más rentable de la empresa, con un margen EBITDA del 76 %. Con una producción de 6,3 millones de barriles de petróleo al día y 25,39 millones de metros cúbicos de gas natural, la cuenca del Permian es una de las más importantes a nivel mundial.







¿Por qué todos están habland... Empieza hoy y gana más con I... Compra CFDs de Nvidia desde..

Cortexa Haz clic aqui Cortexa Más información

Frente a las cifras presentadas, por medio de un comunicado mencionaron que "estarían incursos el presidente de la compañía y los miembros de la junta directiva en caso de ceder a las presiones que, según ha trascendido, viene ejerciendo el presidente de la República, como ya sucedió en el pasado en el caso del proyecto Oslo ubicado en la misma cuenca, siempre con el socorrido argumento de que él no transige en la utilización de la técnica del fracking ni en Colombia ni en el exterior".



PUBLICIDAD

# Lo más reciente

El homenaje que prepara para Vicente Fernández su hijo Alejandro en Colombia

**6** × **6** 

Ministerio de Relaciones rechaza ataque de EE.UU. a 'narcolancha' frente al Pacífico

Mon Laferte presenta una mujer "libre y peligrosa" a través de su música

AmCham advierte impacto político avuda de EE.UU. a Colombia

Serie 'It: Bienvenidos a Derry' resuelve enigmas de los libros de

PUBLICIDAD



La situación de Ecopetrol se ve directamente afectada por la prohibición de facto de los Proyectos Piloto de Investigación Integral (PPII) y los **obstáculos deliberados en los proyectos Costa Afuera, lo que ha llevado a la** pérdida de la autosuficiencia en gas natural. La relación de reservas y producción de petróleo es de solo 7,1 años, debido a la política de no suscribir nuevos contratos de exploración.

Más de 70 firmas fueron recolectadas para que se detuviera la venta y, a la par, piden al contralor general de la Nación, Carlos Hernán Rodríguez, y al procurador general de la Nación, Gregorio Eljach, **actuar de inmediato para** evitar que se dé un detrimento patrimonial del Estado.

### Lea también



## Relacionados Ecopetrol Estados Unidos Gas natural



## Te puede interesar



CFD con IA: Todos hablan de esto [Lee más] CFD de Al: Incrementa tus ingresos ...



Jaime Granados por fallo en caso Uribe: "Otra tutela que pierde jueza Sandra Heredia; algo hizo mal" La Corte Suprema de Justicia confirmó...



¿Por qué todos están hablando de los CFD con IA que generan ingresos? Invertir \$100 en CFD con IA podría ... Cortexa



Filtran nuevo video íntimo de Beéle e Isabella Ladera; ella se pronunció en redes La polémica se intensificó el pasado ...













